



— CON VALOR Y — CON VERDAD

#OPINIÓN

Lo que a nosotros nos interesa es lo adelantado de la contienda: se están dando con todo para lograr el mayor número de candidaturas

GUSTAVO
RENTERÍA

EL CHAFA ENMASCARADO

Carlos Torres Torres, ex esposo de la gobernadora de Baja California, Marina del Pilar Ávila, compartió a través de las redes sociales un video en el que mandó un claro mensaje: “no soy criminal”.

En apenas tres minutos que dura la grabación, el ex encargado de proyectos especiales de dicha entidad, explicó que “todas las acusaciones en su contra se dan, sin que nadie dé la cara.” Es decir, se tratan de denuncias anónimas ante la Fiscalía General de la República (FGR).

Él tendrá que defenderse. Es bronca de él, y de su ex esposa también. Si cometió un delito, que le caiga toda la fuerza de la ley; si es víctima de un montaje, que las mismas leyes lo protejan.

Lo que a nosotros nos interesa es lo adelantado de la contienda: se están dando con todo para lograr el mayor número de candidaturas y, obviamente, aparecer en la boleta. La joya de la corona es obviamente la gubernatura.

Apellidos adinerados como Bonilla y Hank juegan en la ecuación electoral; pero nadie debe olvidar el contenido del

suplemento #Ruta2027, donde la encuesta de QM Estudios de Opinión asegura que si hoy fueran las elecciones, arrasaría el oficialismo.

Ruiz Uribe, todos lo saben, está detrás de las denuncias anónimas

El miércoles se reforzó y confirmó la alianza electoral entre Morena-PT-Verde Ecologista. Yeso confirma el estudio demoscópico de la casa encuestadora aliada del Heraldo Media Group: ganará el candidato de la alianza Seguiremos Haciendo Historia.

Si Movimiento Ciudadano, Acción Nacional y el PRI no tienen ninguna posibilidad de ganar, ¿de dónde vienen las denuncias anónimas? No se necesita ser doctor en política para pensar que son del interior del grupo gobernante, financiados por intereses económicos que ya se frotan las manos con los contratos del próximo sexenio. En Tijuana, Mexicali, Ensenada, Tecate, Rosarito, San Quintín y San Felipe señalan como el denunciante anónimo a Jesús Alejandro Ruiz Uribe. ¿Y quién es ese señor?

El ex delegado de Bienestar, el mismo que fue señalado por Artículo 19 de estigmatizar y violentar a una colega periodista.

Él es el operador de la campaña negra para alborotar el gallinero bajacaliforniano. Inocentemente cree que puede ser candidato a la gubernatura, pero solamente sirve para que los dueños del capital fronterizo muevan sus fichas que les permita negociar al momento de la repartición de las candidaturas.

Ruiz Uribe, todos lo saben, está detrás de la denuncias anónimas para desestabilizar a la Presidenta de la Conago, vía su ex pareja, pero les saldrá el tiro por la culata, porque en la Secretaría de Gobernación tienen perfectamente identificado al “chafa enmascarado”.

COLOFÓN: +Morena y PT van juntos en Coahuila este año; el Verde va solito.

+La misma jugada lopezobradorista, cuando Ricardo Mejía Berdeja buscó la gubernatura con el Partido del Trabajo.

+El rompimiento ficticio de la 4T es para que gane el PRI.

GUSTAVO@GUSARTELECOM.COM.MX /
@GUSTAVORENTERIA